



ATLANTIC COPPER

Una compañía del grupo  **FREEPORT-McMoRAN
COPPER & GOLD**

ATLANTIC COPPER PREMIA LA PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES ENTRE SUS CONTRATISTAS

- Las empresas **ABANTIA-TICSA, ATIAC Y MONTAJES METALICOS HUELVA** han sido reconocidas por los más de 4 años sin accidentes
- El índice de accidentabilidad entre los contratistas se ha reducido un 21% en 2012

Huelva, 1 de febrero de 2013.- Atlantic Copper ha entregado sus distinciones anuales a las empresas contratistas que durante 2012 han destacado en materia de Prevención de Riesgos Laborales. El acto, presidido por Miguel Palacios, Director General de Metalurgia de la compañía, se enmarca dentro de la Reunión Extraordinaria de Coordinación de Actividades Empresariales, en la que participan Atlantic Copper y las empresas que de forma regular realizan trabajos en sus instalaciones.

Las distinciones que otorga la compañía se determinan a través de un ranking de valoraciones mensuales, aplicadas a las 36 entidades que habitualmente prestan su servicio en Atlantic Copper, en las que se tienen en cuenta, entre otros factores, la accidentabilidad, el desarrollo de las actuaciones reflejadas en los Programas de Actividad Preventiva y la asistencia y participación en las reuniones mensuales de coordinación.

En esta ocasión, las empresas distinguidas han sido: FRICONTROL, MASA-Huelva, SEGURIBERICA y PINSUR, por superar el 95% del ranking; y ABANTIA-TICSA, ATIAC y MONTAJES METALICOS HUELVA, por alcanzar el hito de 4 años sin accidentes en su actividad para Atlantic Copper.

Durante el evento, Miguel Palacios hizo entrega de una placa conmemorativa a los representantes de estas compañías y subrayó que “la Seguridad es un valor fundamental en nuestra empresa y en nuestro grupo, Freeport McMoRan Copper and Gold, y ningún beneficio empresarial, por grande que sea, compensa el hecho de que una persona sufra daños en nuestras instalaciones”. Destacó además que en materia de Prevención de Riesgos Laborales “en Atlantic Copper no hay diferencias entre los trabajadores propios y los de las empresas contratistas”.

También aprovechó el evento para felicitar a todos por los resultados obtenidos en 2012, con una reducción del 21% en el índice de accidentabilidad y señaló que “para alcanzar el objetivo de cero accidentes, es imprescindible la colaboración de todos, poniendo el celo y el esfuerzo necesarios para que nuestra labor diaria se desarrolle atendiendo a cada uno de los parámetros de seguridad establecidos, tal como venimos haciendo desde los inicios de la actividad en Atlantic Copper”.